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令和６年 10 月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年 10 月 25 日（金）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務局 職員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀   潤一郎 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

中 村  兼 康 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

学校教育指導員 

傍 聴 人 ０人 

議 事の 大要 13 時 30 分、教育長が委員の出欠を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、佐川委員、壽野委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（９月定例） 

○教育長報告 

○議事 

 【議案第 40 号】 

【議案第 41 号】 

砥部町山村留学センター管理運営規則の制定について 

砥部町山村留学センター運営協議会設置要綱の一部改

正について 

 ○その他 

  ⑴ 11 月行事予定について 

  ⑵ 令和６年度全国学力・学習状況調査結果について 

  ⑶ その他 

 14 時 45 分、教育長が閉会を宣言。 
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日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ ９月 26 日から『伊予地区中学校新人体育大会』が開催された。結

果については下記（略）のとおりである。 

⑵ ９月 29 日に『広田小学校運動会』が開催された。 

⑶ 10 月 3 日から全国町村教育長理事会が東京で開催され、私が出席

した。 

⑷ 10 月５日に『砥部中学校運動会』が開催された。 

⑸ 10 月８日に『伊予地区小学校陸上大会』が、ニンジニアスタジア

ムで開催された。 

⑹ 10 月 15 日から『令和７年度教育費学校予算教育長査定』を行っ

た。 

⑺ 10 月 20 日に『砥部地区小学校運動会』が開催された。 

社会教育課関係 ⑴ ９月 26 日に『愛媛県人権教育協議会支部長・加盟団体長及び事務

局長会』が白鳳会館で開催された。私と社会教育課長が出席した。

社会教育課長が砥部町の人権教育の取組について発表した。 

⑵ ９月 29 日に『第 53 回町内バドミントン大会』が陶街道ゆとり公

園体育館で開催された。結果は下記（略）のとおりである。 

⑶ 9 月 30 日に『国民スポーツ大会 SAGA2024 激励会』を砥部町役

場で開催した。4 名が参加した。 

⑷ 9 月 30 日に『第 1 回社会教育委員会』を中央公民館で開催した。 

⑸ 10 月 13 日に『スポーツまつり in とべ 2024』を陶街道ゆとり公

園で開催した。結果は下記（略）のとおりである。 

ひろた交流センタ

ー関係 

⑴ 9 月 25 日に『地域間交流事業』を行った。 

⑵ 9 月 29 日に小学校、保育所、地域合同で『広田秋季大運動会』を

行った。 

⑶ 10 月 5 日に『第 3 回ひろた子どもあそび広場を行った。 
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⑷ 10 月 10 日に『地域間交流事業』を行った。 

子育て支援課関係 ⑴ 10 月 12 日に『砥部こども園運動会、宮内幼稚園運動会』を行っ

た。 

 

 

日程第３ 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 40 号】砥部町山村留学センター管理運営規則の制定について 

伊達課長 

丸本委員 

 

 

 

 

 

 

伊達課長 

 

篠原委員 

 

伊達課長 

丸本委員 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明 

⑴第７条第２項１文字ずれている。 

⑵第 21 条の児童台帳とはどの程度のものか 

⑶第 22 条末尾が「努めるものとする。」になっている。安全対策は重

要なので「努めなければならない」の方が良い。 

⑷第 22 条第 4 号の⑷の位置がずれている。 

⑸様式第 1 号の生年月日の欄の「平成・令和」は不要ではないか。家

族状況の欄が不足する場合はどうするか。 

・児童台帳は、申込書や面接時に確認した内容を記載。 

・⑴⑶⑷⑸は訂正する。家族状況は欄外に注意書きを加える。 

・様式第 2 号の家族構成は縦長のスペースにして図で書いた方が分か

り易いと思う。 

・書き方はセンターに任せる。 

・様式第２号に特記事項の欄を設けてはどうか。 

・特記事項欄は設けず、各項目内に必要に応じて記載することで対応

する。 

 

修正して可決 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 41】砥部町山村留学センター運営協議会設置要綱の一部改正について 

伊達課長 

丸本委員 

 

 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明 

・第 2 条第 3 号 改正文は「その他山村留学センターの運営」となっ

ているが、新旧対照表では「その他」は改正箇所に含まれていない。

どちらが正しいか。 

・改正文が正しい。新旧対照表の記載誤り。 

 

可決 
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日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）11 月行事予定について 

 

 

○各担当課から、11 月行事予定説明。 

―質問なし― 

 

 

 

発 信 者 内     容 

（2）令和６年度全国学力・学習状況調査結果について 

中村指導員 

 

丸本委員 

中村指導員 

 

○令和６年度全国学力・学習状況調査結果について、全国・県平均と

の比較、観点別結果分析等を説明。 

・中学校の国語の問題が難し過ぎたということか。 

・そのとおり。 

 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

 

伊達委員 

丸本委員 

伊達課長 

 

 

 

伊達課長 

壽野委員 

伊達課長 

壽野委員 

伊達課長 

佐川委員 

伊達課長 

≪給食センター給食運搬車の交通事故について≫ 

・5 月に発生した交通事故について、9 月 2 日付で和解が成立した。 

・被害者の容体は。 

・骨折や脳挫傷等のけがをされ、約 1 カ月半入院し、退院後は約 1 カ

月通院にて治療。 

 

≪砥部分校への給食提供について≫ 

・限定 90 食とし、1 食当たり 350 円で検討している。 

・提供するにあたって、人手を増やすというようなことがあるか。 

・現状の体制で提供可能。 

・希望する生徒のみ提供するか。 

・学校内の注文方法は協議事項に入ってない。 

・量は中学生と同じか。 

・同じ。 

 

 

 


